
                         

 

 

 

 

 

節目で振り返る  

校長  坂 本 征 人  

10 月に入り、すっかり寒くなってきました。ニュースでは例年より早い初霜・初氷の便りが舞

い込んできました。新型コロナだけでなく、体調管理全般に注意してください。新型コロナの状

況は感染者数が減少し、少し落ち着いてきてはいるものの、今後の感染の再拡大も心配です。 

さて、今日で前期が終了となります。今だコロナ禍で先行きが見通せない中でも、なんとか教

育活動を進められてきたことをありがたく感じています。 

昨日は 3 年ぶりに全校生徒が一堂に集まり、保護者の皆様にもご観覧いただけるよう学校祭を

実施しました。仲間と協力して制作した、ステンドグラスやペーパークラフトや綿クラフト。ス

テージ発表でのパフォーマンスや合唱。いずれも前期の集大成として素晴らしい成功を収めたと

思っています。学校祭だけではないですが、前期の取組を通して、一人一人が成長を実感し、自

信をつけ、挑戦する力が培われたのではないでしょうか。 

竹は節があるから早く、そして高く成長すると言われています。生徒の皆さんには、前期終了

という節目に、これまでの自身の取組でよかったこと、改善点などを振り返り、これから伸びて

いく後期の過ごし方に期待しています。 

来週から後期が始まりますが、教育活動が予定通り進められるよう、基本的な感染対策につい

て引き続き指導をいたします。ご家庭でのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

部活動終了時刻が変わります 

部活動終了時刻は 18:00（10 月）です   ※来月からは 17:30（11 月～3 月）となります 

秋口における日没時間の急激な早まりにとともに、夕暮れ時や夜間には、重大事故につながる恐れ 

のある歩行中・自転車乗車中の交通事故の増加が懸念されます。「事故に遭わない」だけではなく

「事故を起こさない」ためにも一人ひとりが交通ルールと交通マナーを守り事故防止に努めるようお

子さまにご指導ください。また冬に向けて、日照時間が短くなり、積雪・凍結路面状況になることか

ら、さらなる注意をお願いします。学校で十分指導しますが、ご家庭でも声がけしていただけると助

かります。 

http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/ichiyan-jh/index.html 
発行者：深川市立一已中学校  



 
 

生徒会役員選挙 ～バトンタッチ～ 

  

このたび、生徒会役員選挙が行われ、新役員 
が選出されました。一已中をもっと魅力的な学 
校にしたいと思っている新生徒会執行部が発足 
します。旧執行部が着々と積み上げてくれた伝 
統をさらにアップデートしてほしいと思います。 

一已中学校 TOPICS 

吹奏楽部定期演奏会 

 
吹奏楽部の定期演奏会が行われました。部員 

一同、楽しい演奏会にしようと張り切って練習 
に励んできました。入場制限がありましたが、 
今年度の集大成として素晴らしい演奏を披露し 
てくれました。 

コロナ禍を経て 3年ぶりに対面の学校祭！ 響く歌声 

  

今年度の学校祭も生徒会が中心となり、企画・準備・運営を行いました。対面での開催にあたり、 
コロナウイルス感染症対策を徹底しつつ安心・安全に楽しめる企画を考案しました。３年ぶりの対 
面実施により、全生徒、保護者に学校祭の楽しい雰囲気を伝える機会となりました。制限・制約が 
多く、限られた条件の中でしたが、達成感や満足感が得られる学校祭になりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


